



***DES PERSONNES TUEES SUITE AU REGLEMENT DE COMPTE AU COURS DU MOIS
DE JANVIER 2025***

Deux personnes tuées en commune et province Kirundo

En date du 6 janvier 2025, sur la colline Rurira, commune et province Kirundo, Nkundubumwe venant et sa femme Marguerite ont été décapités par Miburo Pierre et Nkeraguhiga Gaspard en les accusant d'être des féticheurs. Selon des témoins, ces derniers se sont rendus à la police provinciale de Kirundo. Ils ont été incarcérés et les enquêtes continuent pour constituer le dossier.